

L'US Blaringhem reçoit le label jeunes



350 licenciés font partie de l'US Blaringhem.

BLARINGHEM Le label jeunes niveau espoir a été remis mercredi 12 décembre par la Fédération française de football à l'US Blaringhem.

Cette distinction vient récompenser l'investissement et la structuration du club qui réunit 350 licenciés.

VALABLE TROIS ANS

Plusieurs critères ont été pris en compte : le volet éducatif, le volet associatif, le volet encadrement et formation et le volet sportif.

« Notre but, quand on a démarré, était de former des éducateurs qui soient capables de former les plus jeunes. On a passé des formations, on s'est diversifié, on n'a pas lâché », explique Paul-Henry Mor-

dacq, le président de l'US Blaringhem qui compte entre 70 et 80 bénévoles.

Le label obtenu va permettre au club d'asseoir sa notoriété. « C'est bien pour l'image de marque du club. Ça vient montrer qu'on est structuré, qu'on ne fait rien au hasard », poursuit le président.

Le label espoir est valable pendant trois ans. C'est le premier niveau du label qui en compte trois. Si le club le souhaite, il pourra postuler dès l'année prochaine au niveau supérieur.

En plus du label, la Fédération française de football a également remis à l'US Blaringhem une trentaine de ballons, une trentaine de chasubles, des sacs pour les ballons ou encore des tenues pour les jeunes. ■ M. J.